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Адвокат, супруга и
мать

В один прекрасный день,
сама не зная как, моя жизнь
повернулась на 180 градусов.

21.03.2010

(Смысл ее жизни стал
открываться ей Бегоньи после
печальных событий, которых она
тогда не поняла. Дланмь Божья
открыла ей новые горизонты
счастья и помощи другим в
качестве адвоката, супруги и
матери).



Несколько лет назад мой 28-
летний брат тяжело заболел.
Более месяца он провел в коме. И
все это долгое время я много
думала о том, что это
несправедливо, что Бог не может
хотеть этого. Я роптала.

Прежде меня занимали друзья,
работа, семья. Но мне было мало
этого, хотелось чего-то большего.
Я считала себя католичкой, но по-
своему.

В больнице я начала молиться
Приснодеве, а в один прекрасный
день, сама не зная как, оказалась в
церкви перед исповедальней.
Заговорила со священником и
ушла уже совершенно иной. С тех
пор моя жизнь повернулась на 180
градусов.

Бог нашел меня, вышел мне
навстречу, и вот я здесь. Какое-то
время спустя я выразило желание
вступить в число



супернумерариев «Opus Dei». Хотя
данный шаг пугал меня, но это
было лучшее решение, которое я
когда-либо принимала в своей
жизни.

Я – адвокат, и у меня есть офис в
Саламанке, где мне очень
нравится; замужем, есть сын. Вот
мой мир, в котором я живу, и
понимаю, что нахожусь здесь с
определенной целью: чтобы
сильно любить своего мужа и
сына, помогать другим и вести
апостольство.

Я не раз спрашивала себя: как в
моем положении я могла бы
помогать другим? Я нашла ответ у
людей, приходивших ко мне в
офис. Эстрелла и ее муж, больные
СПИДом нищие, жили на улице. С
помощью друзей мы нашли для
них подходящее жилье и
финансовую помощь,
необходимую для достойной



жизни. Никогда не забуду, как
молилась Эстрелла и как
радовалась я сама, когда она
причастилась после долгих лет
нелегкой жизни и безверия.

Мне хотелось бы, чтобы каждый,
кто войдет в мой офис, вышел
ободренным. Как адвокат я
стараюсь не только защищать
своих клиентов и решать их
тяжбы, но и выслушать, подать
совет, выразить свой взгляд на
вещи и рассказать о Боге. Тем
самым я освящаю саму себя, и,
кроме того, это мне приносит
радость.

На моем рабочем столе, на
скромном, но видном месте стоит
икона Приснодевы. Как-то раз,
когда я уже провожала до дверей
одну новую клиентку, та сказала:
«Я могу быть спокойна, потому у
вас есть хорошая наставница,
которая поможет вам решить мою



проблему», – и при этом указала
на образ Богородицы. Я
воспользовалась поводом, чтобы о
многом поговорить с ней.

А однажды ко мне пришла
супружеская пара, которая
собиралась развестись. По их
словам, в их отношениях
возникли такие трудности, что
они уже просто не могут
переносить друг друга и
чувствуют только глубокую
взаимную неприязнь. Мы стали
обсуждать условия развода: опека
и содержание детей, алименты и
т.д. После нескольких дней бесед
они пришли к выводу, что стоит
попробовать начать все снова.
Мужчина тогда спросил меня: «Но
разве вы не хотите заработать
денег?» Эта семья дала себе второй
шанс. Уже прошло какое-то время,
и они все еще вместе.



Со своими клиентами я говорю об
исповеди, Мессе, браке и многом
другом, не стыдясь, как если бы
мы говорили о погоде, политике
или моде. Завязывается дружба.
Несколько месяцев назад ко мне
обратилась одна пара с вопросом
о наследстве. Мы поговорили о
деле, о жизни вообще. Оказалось,
что они уже 20 лет живут вместе,
имеют двух взрослых детей, но до
сих пор не венчаны. А вчера они
приходили, чтобы пригласить
меня на бракосочетание. Все это
придает мне сил, и я ежедневно
благодарю Бога за то, что Он
сделал меня Своим орудием, с
помощью которого обращается ко
всем, кто встречается мне на пути.

Помимо адвокатской
деятельности я также являюсь
координатором радиопередачи,
посвященной правовым
вопросам. Цель программы –
предоставлять достоверную



информацию, подсказывать пути
решения юридических проблем
радиослушателей и показать, что
адвокат видит в своем клиенте не
только источник доходов, но,
прежде всего, человека,
нуждающегося помощи. Мы
говорим обо всем: об эвтаназии,
браке, кондоминиумах жильцов,
аренде. Как-то раз я вела
программу об аборте. Одна из
радиослушательниц отыскала
адрес моего офиса и привезла мне
груду помидоров со своего огорода
в благодарность за, что я
затронула эту тему. Как же я была
счастлива тогда!

Мой новый взгляд на жизнь
отразился и на семье. Мы
обнаружили, что работа, учеба,
наши старания – это средство,
данное нам Богом для
приобретения человеческих
добродетелей, необходимых для
того, чтобы заслужить частичку



неба, которое нас ожидает после
смерти. Мы стали понимать, что
Бог все делает с какой-то целью.
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